

Le blog ["L'école des réac-publicains"](#) propose sa petite revue de presse...

Quelques liens et références au fil de mes recherches sur le web...

- La dictée, toujours la dictée ! Cela fait longtemps qu'elle est l'emblème du combat des "réacpublicains", alors forcément Brighelli (dans "Marianne") nous en remet une couche ["Si l'on supprime les notes, les gosses ne sauront plus où ils vont"](#), avec en prime cette perle sur sa conception de l'éducation avec la belle complicité de ce journal prétendument "de gauche" !

Marianne : La peur de la dictée est-elle si mauvaise pour l'apprentissage ?

Jean-Paul Brighelli : Le problème n'est pas la peur. Une certaine appréhension peut être pédagogiquement positive, comme pour un athlète. Même entraîné, il garde une nervosité avant chaque compétition. J'ai vu par ailleurs des élèves avoir infiniment plus peur, même une trouille historique, avant un devoir de maths. Un stress relatif doit permettre de « mobiliser les compétences » pour reprendre le jargon. On ne fait pas une dictée comme si on allait se balader ou à une fête...

- Syndicats et associations publient un livre pour contrer les idées du FN (je l'ai commandé mais pas encore lu...) [présentation de l'ouvrage ici](#)

- L'édito du Café péda (oui, bof, bof, ce média est surtout là pour passer la soupe au pouvoir - de droite ou de gauche, sauf quand il coupe les subventions...) : L'Ecole face à la montée du FN. Comme ils ne laissent passer aucune information qui serait plus à gauche que l'Unsa ou le Sgen, je vous laisse chercher tout seul le lien... Mais on y (re)découvrira cette belle leçon de la candidate UMP à la mairie de Paris : "Alors que l'Europe sécularisée avait presque oublié la question religieuse, le développement de l'islam la remet à l'ordre du jour et rend nécessaires certaines clarifications parce que des valeurs essentielles de la République sont remises en cause... et que cela fragilise l'ensemble de la communauté nationale", écrivait l'UMP. Rappelons nous les propos de Nathalie Kosciusko-Morizet, alors ministre, à propos "des enfants de 6 ans qui refusent de manger du hachis Parmentier à la cantine sous prétexte que le boeuf n'a pas été égorgé comme il est prescrit rituellement"... Un des commentaires posté rappelle que "Le système n'a en effet nul besoin de la pénétration des idées d'extrême droite pour être, déjà, discriminatoire et inégalitaire."

- "Après Hénin-Beaumont, c'est donc Mantes-la-Ville : le nouveau maire, un certain Nauth, décide de rayer la Ligue des droits de l'Homme des associations mantevilloises. La section de Mantes-la-Ville se passera sans aucun problème de la reconnaissance de ce monsieur." Concernant Mantes-la-Ville où je travaille, passée aux mains du FN, le blog [Agissons pour Mantes-la-Ville](#) propose une revue de presse qui revient sur la personnalité du nouveau maire FN ainsi que sur la suppression de la subvention à la section locale de la LDH.

- "Un syndicat d'enseignants (Snalc) s'en prend à une « théorie du genre » qui serait promue au sommet de l'État !" un article à lire sur le site ["Visa"](#)

- "Saint-Denis dit non aux intégrismes religieux, à l'obscurantisme ..." Saint-Denis dit non aux intégrismes religieux, à l'obscurantisme et défendra toujours l'égalité des droits pour toutes et tous : ' JRE ' (Jour de Retrait de l'Ecole) de Seine-Saint-Denis organisait, ce dimanche 13 avril 2014, une conférence régionale Île-de-France à Saint-Denis. Toujours en ligne sur le site ["Visa"](#)

- Encore sur ["Visa"](#) "Enseignement Supérieur et Recherche (ESR) : le discours pernicieux du FN"

- Et pour terminer avec ["Visa"](#) "Les enseignants de Beaucaire ne veulent pas de présence FN dans le lycée :

Les enseignants du lycée Paul Langevin (à Beaucaire) ont décidé de ne pas siéger au prochain

Conseil d'Administration, pour protester de la présence des 3 élus FN de la commune le mercredi 16 avril. □ Nous appelons à un rassemblement de soutien à partir de 14 h 30 au portail du lycée. □ Soyons nombreux à refuser la présence du FN dans les instances de nos établissements scolaires. □

Les enseignants du lycée Paul Langevin et la CGT Educ'Action Gard-Lozère.

L'Union départementale CGT soutient cette protestation et appelle à la réussite de cette initiative en y participant massivement.

”

- “Ils se préparaient pour l'école mais c'est la police qui est venue les chercher. Trois enfants et adolescents de 13, 16 et 17 ans ont été arrêtés, avec leur mère, le 9 avril à Saint-Etienne puis transférés au centre de rétention de Lyon pour être expulsés vers l'Albanie. Tous les enseignants ont immédiatement cessé leurs cours du collège Jean Dasté.” Un article à lire sur [Bastamag](#)